

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

Harga etjeran f 0.50 selambar Langg. f 10.- sebla. (smbil sendiri)

Hilan (advertentie) f 1.50 selambar Sedikitnja 1 x must 5 baris = f 7.50.

# WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

## BATU UDJIAN BUAT SOEKARNO - HATTA

### Nilaiian terhadap persetujuan Van Royen/Rum

Oleh: Djuruwarta istimewa „Waspada di Djakarta

Djuruwarta istimewa "Waspada" di Djakarta setelah meninjau suasana politik semendjak tanggal 9 Mei jbl. keberberapa djurusan lalu mengawatkan sbb:

Persetudjuan yang telah ditjapai antara Republik Indonesia dan Belanda dengan sendirinja menarik perhatian umum. Su-ara 2 Belanda menganggap ini suatu ke-ka-lahan. Didalam pertimangan mereka, mereka melihat disatu pihak pengembalian Republik kedaeah Jogjakarta, sedang kan dilain pihak hanya suatu djandji sadja dari Sukarno-Hatta, untuk mendesak supaya — djika Republik sudah berdiri kembali di Jogja — Republik mengeluarkan perintah hentikan gerila, un-tuk mendesak supaya Republik bekerdja-sama dengan Belanda untuk mengembalikan "rust en orde", serta untuk mendesak su-paja Republik turut serta dalam

Memang djika ditimbang begi-tu sadja, keuntungan adalah dipi-hak Republik. Tetapi djika dipan-dang, bagaimana luasnja daerah Republik yang diaku oleh Belanda dalam persetudjuan Linggardjati dan bahwa Belandalah yang melang-gar Linggardjati dengan aksi mi-liter I, selanjutnja bagaimana luasnja daerah Republik yang di-aku oleh Belanda dalam persetu-djuan Renville dan bahwa Belandalah yang melanggar Renville dengan aksi militer II, maka pe-

ngembalian Jogja sebenarnya ti-dak berarti apa. Djika dipahdang begini, sebenarnya Republik sendi-riah yang harus membajar untuk mendapat kembali sebagian ketjil sadja dari daerah yang menjadi haknja — jaitu Djawa & Madura dengan Sumatera. Persetudjuan Royen-Rum ini dilihat dari sudut itu sebetulnja adalah pengesahan aksi militer II; tidak ada sepa-tah katapun dalam persetudjuan ter-sebut yang menyatakan bahwa aksi militer II itu adalah suatu tinda-kan yang tidak sah.

Suara BFO, seperti yang dikeluar-kan oleh ketuannya, menyatakan ke-senangan hati atas tertjapinja sma-tu persetudjuan. Suara ini dapat di-anggap suara terbesar dari anggota2nja, mungkin 11 anggota dari 14 ne-gara bagian dan daerah istimewa yang tergabung dalam BFO. Ini da-pat kita pahami, karena kesebelas anggota itu (anggota2 dari luar Su-matera) tidak menderita kerugian suatu apa, karena daerah masing2 negara bagian dan daerah istimewa sudah tetap dan selama itu tidak terganggu, mereka tjukup mempu-njai perasaan nasional untuk berpe-rasaan simpati dengan Republik, bahkan untuk bersa-ma 2 menghadapi Be-landa.

Lain halnja dengan "golongan Sumatera" di BFO, baik yang sudah menjadi "anggota benar", maupun yang masih "anggota pendjau" sa-dja. Pasal 4 keterangan v. Royen me-ngatakan, bahwa pemerintah Belan-da tidak akan membentuk atau men-gakui negara2 bagian atau daerah2 diatas tanah yang sebelum tanggal 19 Desember 1948 ada dibawah pe-ngawasan Republik, dan tidak akan meluaskan negara2 bagian atau da-eerah2 yang sudah ada, dengan tanah tsb. diatas itu.

Tidak mengherankan, djika mere-ka menganggap persetudjuan Royen-Rum sebagai "hukuman mati".

Ini tentu tidak ada hubunganja sama sekali dengan suara rakjat. Kalangan Republikeln menganggap persetudjuan ini sebagai tes-tase terhadap Sukarno-Hatta. Per-tama timbul soal, apakah mereka akan berhasil mendesak kabinet dan KNIP supaya perintah hentikan ge-ri-la dapat dikeluarkan dan supaya mereka setuju turut serta dalam konferensi medja bundar.

Djika mereka tidak berha-sis il. ini berarti bahwa pengaruh mereka kedalam tidak tjukup besar dan keluar prestige mereka akan sa-ngat turun.

Faktor2 yang harus dipikirkan adalah:

1. Pemerintah Darurat Sjaf-rudin, yang telah mengumumkan

### Keadaan darurat Siam habis

Siam jadi Thailand  
Dari Bangkok „UP" kabarkan amar Raja menyatakan keadaan da-rurat didalam negeri sudah habis dan bersamaan dengan itu Perdana-menteri Phibun Songkram mengu-mumkan nama negeri itu ditukar da-ri Siam menjadi Thailand.

antara lain hanya dapat membantu terlaksananya penghentian tembak menembak apabila pasukan2 TNI tidak perlu ditarik kembali dari tempatnja masing2, hal mana ha-nja bisa ditjapai apabila daerah Republik yang meliputi Djawa dan Sumatera, selaras dengan persetu-djuan Linggardjati, dikembalikan oleh Belanda.

2. Sudah bukan rahasia lagi, bahwa Natsir dan Sjahir dari per-mulaan tidak menjtudjui djalan nja perundingan. Bagaimanakah si-kap Masjumi dan PNI berhubungan dengan itu? Apakah Masjumi akan terpetjah dalam dua aliran, jaitu yang mengikuti Rum dan jg mengikuti Natsir?

3. Sedjak aksi militer II, pe-ngaruh Tan Malaka sudah ber-kembang sekali. Agaknja sudah pastilah bahwa golongan ini akan menentang persetudjuan Royen-Rum dengan se-kuatnja.

4. Sikap FDR, TNI dan gera-kan2 pedjuang-bersendjata tentu nja akan berpengaruh djuga dida-lam djalannja segala sesuatu.

Namun begitu, kalangan Republi-kein menganggap bahwa ada kans yang baik bahwa desakan Sukarno-Hatta akan berhasil. Jang lebih su-sah lagi — demikianlah kalangan itu — adalah penjenggaranja, teru-tama yang mengenai penghentian tembak-membak. Insiden2 pasti akan terjadi, apa lagi karena didalam persetudjuan tidak ada sepa-tah kata pun tentang garis-demarkasi.

Didaerah Jogjakarta mungkin per-intah itu dijalankan dengan effek-tif, tetapi bagaimana diluar daerah Jogja, dimana masih banyak sekali terdapat pasukan2 Republik. Dan djika perintah itu tidak dapat dipu-lankan dengan efektif, ini tentu akan merugikan nama baik Repu-blik, dan — walaupun kemungkinan ini ketjil — akan memberi alasan un-tuk aksi militer III.

Jang menjadi pertanyaan djuga adalah pasal 7 dari keterangan v. Royen, yang menetapkan bahwa dilu-ar Jogja dimana tidak ada pemerin-tahan dan polisi Belanda, pangreh

(Landjutan ke hal. 4 ladjur 4)

### Pengumuman d' Haag hari ini

Tentang persetudjuan Dja-karta.

Pada hari ini pemerintah Belanda di Den Haag akan menge-luarkan pengumumanja mence-nai tertjapinja persetudjuan an-tara delegasi Republik dgn Belanda di Djakarta.

Teks pengumuman tersebut akan disiarkan dalam bahasa Be-landa oleh radio PCJ malam ini djam 21.00 atau djam 9.30 (w. Djawa) dengan direlay oleh pe-mantjar2 diseluruh Indonesia, de-mikian Radio Djakarta siang ini.

### MEMORI DJAWABAN PEMERINTAH BELANDA

### 50% hasil getah onderneming dijual pada AS

### Untuk menutupi kekurangan dollar

Selasa malam telah keluar memori djawaban tentang angga-ran belanda daerah seberang lautan. Menteri Maarseeven an-tara lain mengatakan bahwa pimpi-nan 2 departemen dalam 1 ta-ngan tidak baik dan sementara itu mengumumkan bahwa tinda-kan2 telah dipertimbangkan jang bermaksud membebaskan dia-dangan segera dari tanggung dja-wab berlipat itu.

Djawaban itu seterusnya men-gandung gambaran jang luas tentang kontrak dan dagang tjandu dan perdagangan tentang mana banyak dokumen kedapatan di Jogja. Menurut djawaban itu tidak benar bahwa kapital besar Amerika dengan perantaraan trustnja di Indonesia menjdalkan-kan kekuasaan besar. Tidak da-pat disangkal bahwa ada perhati-an kapital Amerika atas sumber sumber di Indonesia dan ini ti-dak bisa ditjaji karena sebalik-nja terang bahwa kerdjasma ka-pital ini dikehendaki buat pemba-ngunan Indonesia.



Gambar diatas ialah seorang buta jang sedang berkerdja membi-kin pompa minyak mobil. Komisi Buta dari negara-bagian Texas (A.S.) memberi latihan dan pekerjaan pada orang2 buta.

### PERANG SAUDARA T'KOK:

### Kashing diduduki Komunis SHANGHAI KIAN TERTJEKIK DJDL FU TSU-YI BUNUH DIRI

Reuter Shanghai kabarkan, pa-da hari Rebo tank2 dan kendera-an2 pasukan nasionalis berdefile sepadjang djalan di S'hai dalam suatu demonstrasi besar-besaran menundukkan bahwa mereka siap sedia.

Kota Kashing benteng pertaha-nan terakhir pertahanan Shang-hai disebelah baratdaja djatuh ke-tangan komunis. Banjak orang2 mulai meninggalkan Hankow. Djalan kereta api antara Che-kiang dan Kiangsi putus sama se-kali karena pasukan komunis me-nguasai bagian tengah djalan ke-reta api itu.

Panglima tentera nasionalis, Fu Tsu-yi, telah membunuh diri, demikian kabur AFP da-ri fihak nasio-nalis tinggi di Kanton. Sedjak Fu menjerah empat bulan jl. Fu tetap men-entang diada-kannja pendidi-kan komunis bagi diteranja dan digaban-gannja pada tentera komunis. Ba-ru-baru ini ia menerima surat jang ditulis sendiri oleh pemimpin ko-munis, Mao Tse Tung jang men-beri nasehat supaya djangan me-nentang lagi dan diandjurkan bah-wa djika ia tidak turut ini sebaik-nja ia bunuh diri sadja.

### Bagang komunis T'kok A.S.

Pengkapalan pertama se-dang didjalan

Dari New York „UP" kabarkan ka-langan2 dagang disana melapor-kan bahwa pengkapalan pertama ba-rang2 dari Tiongkok komunis sedang dalam perjalanan ke A.S., demikian sumber jang dekat kepada Badan Pembelian Luar-negeri. Muan'ng djangkup dari Tientsin pada mingu-jl, diantaranya ialah bulu hewan, tangju (minjak kaju) dll, jang akan didjual dipesisir barat A.S. dan jang nja akan digunakan membeli obat2-an dan lain2 keperluan dari pembe-sar2 komunis di Tien'sin.

Ada minat besar pada pengkapa-lan ini sebab bisa dibikin djendang buat berdagang dengan Tiongkok ko-munis dihari depan.

### Sum. Timur dan keberhentian Dr. Beel

Oleh: Djuruwarta „Waspada"

Keberhentian Wakil Tinggi Mahkota Dr. Beel tidak dapat disangkal lagi telah diterima ter-utama oleh pihak sana dengan perasaan tak sedap. Suara dikalangan mereka mengatakan, bah-wa dugaan mereka sebab jang ter-besar jang merupakan keberatan benar bagi Dr. Beel ialah jang pemerintah Belanda telah memela-kangkan penduduk2 didaerah jg telah dibebaskannja katanja, dan dengan ini melemahkan kedua-kan kaum federal.

Bahwa ini benar dugaan mere-ka, sudah tak pelak lagi terutama Sumatera Timur (pusat perkebo-nan) dan boleh dikata banjak ber-usaha menghimpunkan daerah2 jang telah diduduki setelah aksi militer Belanda jang kedua, ter-bukti dengan konperensi Sumate-ra baru2 ini, untuk menentukan kedudukan Sumatera dimasa de-pan. Dan selain itu NST telah me-ngakui Asahan Selatan, satu da-rah jang raja dengan kebon2nja (getah, tembako, minjak kelapa sawit).

Perasaan tak sedap terhadap ke-berhentian Dr. Beel ini berbaring dgn falsaf 4 dari djandji dr. v. Ro-yen, jang mengatakan bahwa pe-merintah Belanda tidak memben-tuk dan mengakui negara atau daerah didalam daerah, jang sebe-lum tanggal 19 Desember ada di bawah pengawasan Republik, dan akan tidak meluaskan negara-negara atau daerah2 jang sudah ada, jang dapat merugikan daerah jang dimaksud itu.

Suara dikalangan Belanda di sini tidak lupa memperkatakan tentang Asahan Selatan jang di-katakannja telah diaku dengan resmi oleh NST dan menurut per-datapnja putusan NST ini tidak akan dapat dirobah lagi. Bahwa pendapatnja ini dengan djandji dr. van Royen jang begitu terang sudah meleset dapat dilihat oleh siapa djuga, apa lagi kalau jang ditokokkan dr. van Royen sem-mang „paku Belanda".

Siapakah jang sebenarnya me-rasa gusar dengan adanya falsaf empat ini didaerah daerah jang baru diduduki adalah tentunja me-reka jang sudah menjeberang di-daerah penduduk baru dan kaum kebon.

Perasaan tak sedap mereka teru-tama dgn keberhentian Beel dida-sarkan orang kepada dugaan bah-wa mereka kehilangan seorang pe-njokong haluan mereka serta garis jang telah mereka titipkan dimasa depan untuk daerah penduduk jang baru.

### PASUKAN RUSIA DAN IRAN TUBRUKAN

Dari Teheran Reuter mengabarkan bahwa menurut berita2 jang belum dipastikan pasukan2 Rusia dan Iran adakan tembak menembak. Patroli Rusia katanja melewati perbatasan.

T'wapro atas nama Menado, Ti-mor dan Ambon kepada mahko-ta dan balai tinggi dalam mana untuk daerah2 jang disebut tadi diminta status seperti status Suri name, tetapi memori itu memper-ingatkan bahwa penduduk tiap daerah berhak menurut artikel 3 perdjandjian Linggardjati untuk mengeluarkan suaranya tentang kedudukan daerah itu menurut djalan demokrasi. Sementara pa-da pemerintah terletak kewardji ban memperhatikan keinginan de-mikian.

Tentang kedudukan Guinea dikatakan bahwa pemerintah merasa dirinja terikat pa-da hasil perembukan jang tert-jantum dalam artikel 65 dari peraturan BIO dan dari mana ia tak akan menjimpang dengan tiada perembukan. Pemerintah sekarang bermaksud menggan-tungkan pendiriannja jang tetap dari perembukan jang akan di-langsungkan dengan wakil2 In-donesia lebih baik pada konpe-rensi medja bundar, demikian Aneta dari Den Haag.

### Bantuan ECA tetap menung-gu soal Indonesia beres

#### KETERANGAN DJU RUBITJARA ECA

Dari Washington Aneta war-takan, sambil menunggu terang nja suasana di Indonesia dan pe-metjahan dari masalah kedua fihak maka bantuan ECA untuk Indonesia masih belum akan di-berikan, demikian diterangkan oleh seorang djurubitjara ECA pada hari Selasa.

Suatu prosedur untuk sesuatu pemetjahan tidaklah sama de-ngan pemetjahan itu sendiri, de-mikian ditambahkan oleh djuru-bitjara itu. Pada saat dimana sja-ratnja baik untuk pembangunan ekonomi maka pemberian pertolo-ngan itu akan dilakukan pula. Pembreasan jang harus diker-djakan pada konperensi medja bundar di Den Haag itu, adalah suatu syarat jang perlu untuk bantuan ECA seterusnya, demiki-an kata djurubitjara itu pada akhirnja.

### Tan Malaka ditawan oleh Sungkono

Dari kalangan jang mengetahui harian „Hidup" mendapat kabar, bahwa Tan Malaka jang kini di kabarkan memimpin pasukan geril ja di Djawa Timur telah ditawan (huisarrest) oleh Kolonel Sungkono, panglima TNI di Djawa Ti-mur jang terkenal dengan pema-dam pemberontakan Madiun.

Lebih djauh berita tersebut me-ngatakan, bahwa dengan tinda-kan ini dibuktikan dari fihak ten-teru resmi Republik ada niatan untuk memperketjil aksi komunis-me didaerah2 jang dikuasai oleh TNI.

### ISRAEL DJADI ANGGOTA KE-59 DARI PBB

„AP" Lake Success war-takan Si-dang Umum PBB, malam tadi telah menerima baik Israel menjadi ang-gota ke-59 dari organisasi sedjagat itu.

Delegat2 kaum Arab keluar dari Sidang Umum segera sesudah diundi suara jang berkesusudahan 32 lawan 12 suara dengan 9 suara mangklr. Keputusan itu diterima dengan ten-pik sorak hingga ketua Sidang, Dr. Eviatt, berkali2 mengetok medja.

Ketua mengutjapkan selamat da-tang dan mengundang Menteri Luar Israel, Moshe Sharrat, supaya duduk dimimbar tempat pembjtjara2.





PERSETUDJUAN ROYEN-RUM MENIMBULKAN MATJAM2 PIKIRAN DI JOGJA



TEST CASE

Sebagai diduga semula setelah tertjapai persetudjuan van Royen/Rum lalu terdengar sambutan yang menggetjewakan dari kalangan setengah golongan Belanda...

Kalau diperhatikan tjorak2 dikalangan Belanda yang tidak menje tujuji maka terdapat bahagiannya sebagai berikut:

a. Golongan Belanda yang sama sekali tidak mau tahu perundingan, melainkan sapu terus dan dikteekan apa yang harus diterima oleh bangsa Indonesia...

b. Golongan Belanda yang menggunakan diplomasi sebagai alat untuk menarik keuntungan dari pengorbanan sedikit2nya, tapi yang djuga menghendaki supaya Republik akhirnya hantjur lu das sehingga nanti di Indonesia hanya tertjapai satu negara yang mempunyai quasi-sovereiniteit alias kedaulatan tiruan...

Dengan ringkas anti-persetudjuan di kalangan Belanda dapat dibagi dua. Pertama mau main keras saja dan kedua mau diploma si tapi kalau tidak beruntung djangan djadi.

Golongan pertama mempunyai tujuan hanya satu. Jaitu hak luhur harus kembali seperti sebelum perang. Mereka berpendapat bahwa hidup mati negara dan rakjat Belanda hanya tergantung pada hak luhur itu.

Berurusan dengan golongan demikian memang tidak ada gunanya, sebab itu bagaimana sikap terhadap mereka tidak djadi soal lagi. Bahkan sedikitnya benar djuga kata orang kalau dulu Belanda memakai politik ini djalan sederhana pasti lain.

Jang lebih djadi perhatian berat ialah golongan yang mempergunakan pula diplomasi sebagai alat untuk menjampai maksud. Se perti disebut tadi mereka sedia berunding, tapi awas dengan taf siran2 dan ilmu juridis ini dan itu.

Ada beberapa lamanya golongan ini dapat memainkan peranan sehingga hingga sekarang sesudah berdjalan lebih 3 tahun, disamping berunding dan kandas, berunding lagi dan kandas lagi.

Bagaimana rumitnya menghada pi golongan ini sudah terjata dari pengalaman, beruntung djuga berkat ke tangkasan pemimpin2 kita pekerdjaan rumit itu dengan berangsur-angsur dapat diatasi.

Ketjakaan pemimpin2 kita mempertahankan kemerdekaan ter letak dalam kesigapannya memperhitungkan hubungan luar negeri itu, halmana terbukti pada ketika Belanda mendjalankan ger...

Antara lega dan sangsi

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Jogja

Ketika hari Sabtu sore 7 Mei ditjapai persetudjuan antara ketua delegasi Republik Mr Rum dan ketua delegasi Belanda Dr Van Royen, pada hari Minggu orang mendengar berita yang sedikit memberi perubahan lain pada suasana jang menekankan ba tin masyarakat jang sudah 5 bulan menunggu2 pemertjahan masalah pertikaian Republik dan Belanda.

Masing2 tanja: "Betulkah sudah diterima persetudjuan?"

Orang hanya bisa mendengar "kata orang". Jang dimaksud "kata orang" itu ialah mereka jang pernah mendengar dari siaran radio, tapi jang kurang begitu paham meneruakan pendengarannya, atapun jang mendengar kan terjita itu kembali, kurang jelas pula untuk melandjutkan "apa jang didengar".

Baru setelah ada surat kabar tiba di Jogja, orang dapat sedikit gambaran apa isi persetudjuan itu.

Betulkah begitu rojal?

Disamping itu, orang bertanja pula: "Betulkah bunji dan inti kalimat2 itu akan dipenuhi sunguh2?" Orang tentu tidak lupa apa jang sudah kedjadian dimasa lampau, bahwa sesuatu persetudjuan ditafsirkan dengan lidah jang tak bertulang jang didampingi oleh kekuatan militer.

Disamping itu, orang bertanja pula: "Betulkah bunji dan inti kalimat2 itu akan dipenuhi sunguh2?"

Disamping itu, orang bertanja pula: "Betulkah bunji dan inti kalimat2 itu akan dipenuhi sunguh2?"

Disamping itu, orang bertanja pula: "Betulkah bunji dan inti kalimat2 itu akan dipenuhi sunguh2?"

Disamping itu, orang bertanja pula: "Betulkah bunji dan inti kalimat2 itu akan dipenuhi sunguh2?"

Disamping itu, orang bertanja pula: "Betulkah bunji dan inti kalimat2 itu akan dipenuhi sunguh2?"

Disamping itu, orang bertanja pula: "Betulkah bunji dan inti kalimat2 itu akan dipenuhi sunguh2?"

dan 6 jang disebut "sesuai dengan Linggardjati en Renville beginselen". Apakah itu mengenai kedaulatan Belanda diatas Indonesia jang masih sukar dilepaskan, ataukah kedaulatan penuh sebagai jang dituntut oleh rakjat Indonesia seluruhnya?

Kalimat dalam fetsal 6 itu berbunji: "Dalam konferensi Medja Bundar itu akan dilakukan pem bitjaraan2 tentang tjara bagaimana melaksanakan penjerahan ke daulatan jang tak bersjarat jang sungguh2 dan penuh kepada NIS sesuai dengan persetudjuan dalam Renville-principles, dengan setjapatnja".

Bagaimana soal keuangan? Jang sangat menarik perhatian ialah soal keuangan. Sekarang daerah Jogja sendiri sudah dipakai uang "merah" dan ORI.

Soal ini menjebakkan ragunya mereka jang ahli dalam keuangan. Orang mengingat kesulitan2, kalau uang Nica jang dipakai, tentu ada halangan2 karena sentimen dari mereka jang tak mau tahu dengan uang itu.

Walupun akan mengalami berbagai kesulitan, tapi umumnya jang mendjadi pokok pikiran umum ialah: "Kapan kembalinya?" Dalam dua minggu? Pada akhir bulan Mei?"

Sudah tentu jang berpikiran demikian itu ialah mereka jang sampai sekarang berat penderitaannya dan hanya mendjual barang miliknya jang ada, karena sampai kini masih menganggur.

Keadaan berobah dgn tjapat Hari-an Katolik "Het Binnen-hof" berkenaan dengan persetudjuan yang ditjapai di Djakarta menulis sebagai berikut:

Keang2an pada Linggardjati dan Renville mungkin akan menjebakkan banjak orang beresik hati terhadap persetudjuan di Djakarta. Akan tetapi sebaliknya masih ada alasan untuk optimisistis se pantasnya.

Didunia, terutama didunia Asia, telah timbul keinginan bekerdja bersama dan turut serta dim hubung internasional, keinginan mana makin lama makin besar.

Dalam soal pengembalian pemerintahan Republik ke Jogja, pemerintah Belanda memang tidak kikir. Ini adalah suatu koneksi jang bersifat berani dari dr. van Royen

pekerdjaan ditempatkan itu? Hal mana boleh djadi menjebakkan kesulitan2 dari nafsu jang sukar dikendalikan.

Kalau mereka tak kuatir, paling sedikit, mereka malu, karena perbuatan mereka tak dapat "dipertanggung djawabkan", kepada batinja, sekalipun, kedupnja sedikit mewah dari jang lain2.

Kabar angin Presiden di Jogja membikin gempar.

Begitu hebat petjahnja kabar angin pada Sabtu pagi 7 Mei, bahwa Presiden Sukarno hari itu djam 11 pagi akan tiba kembali di Jogja.

Orang diam2 dengan hati berdebar2 menantikan dipinggir djalan, untuk mengelu-elukan Presidennja jang lama tak dilihatnja, ketjuali digambar2.

Ada jang sudah sedia membeli karangan bunga dan akan diantar kerumah jang ditinggali oleh ibu Sukarno di Batanawarsa 30.

Perkara biasa atau tidak si Djoblos tidak tahu, tapi terang Medan tidak ketinggalan dari keistimewaan itu.

Herr Klooster lebih NST dari NST sendiri.

Bours Amsterdam lesu gara2 keberhentian Dr Boel ANP mewartakan hari Selasa dari Amsterdam bahwa keberhentian Dr. Beel tentang mana hari Senin nja menjebakkan agak turunnja hari itu koers dibeurs effecten.

Keadaan di Indonesia bagi beurs itu merupakan soal pembitjaraan jang hangat, akan tetapi pada hari Selasa kelihatan kelesuan jang tertentu dan orang agak bersikap menanti.

Umum tidak ada menundukkan perhatian sedikit djuga dan oleh karena tidak adanya pembeli kurs tidak dapat dipertahankan. Kerugian kerugian sebaliknya tinggal dalam batas jang pantas dan tidak ada har ga2 jang banjak turunnja.

Keadaan berobah dgn tjapat Hari-an Katolik "Het Binnen-hof" berkenaan dengan persetudjuan yang ditjapai di Djakarta menulis sebagai berikut:

Keang2an pada Linggardjati dan Renville mungkin akan menjebakkan banjak orang beresik hati terhadap persetudjuan di Djakarta. Akan tetapi sebaliknya masih ada alasan untuk optimisistis se pantasnya.

Didunia, terutama didunia Asia, telah timbul keinginan bekerdja bersama dan turut serta dim hubung internasional, keinginan mana makin lama makin besar.

Dalam soal pengembalian pemerintahan Republik ke Jogja, pemerintah Belanda memang tidak kikir. Ini adalah suatu koneksi jang bersifat berani dari dr. van Royen

Keatjauan hanya menguntungkan komunis. Hari-an "Algemeen Handelsblad" dalam induk karangannya jg berkepal "Djandji dan Rielko2" berpendapat pula, bahwa di djalan jang pandjang itu banjak terdapat rintangan2 dan halangan halangan, sedangkan pada kompe rensi medja bundar nanti kesukaran2 jang mempunyai hubungan nja dengan hal itu baru akan mulai timbul.

Maka pihak Nederland dengan demikian setidaknja boleh memin tai dengan djaminan2 jang pantas. Djuga KPBBi dan pihak atasannya akan mengerti hal ini, karena bahkan dalam resolusi Dewan Keamanan tertanggal 28 Djanuari menghubungkan sjarat2 tentang "tuntutan2 jang pantas me (Landjutan ke hal. 3 ladjur 2)

FOUT.

Kemaren dulu, Herr Klooster dalam induk karangannya di "Het Nieuwsblad" sudah angkat diri sendiri djadi "djurubitjara" Sumatera.

Kemaren Herr Klooster muntjul pula "membantah pendapat "Waspada" tentang pasal 4 dari persetudjuan Djakarta.

Sekali ini ia bilang dengan se patah kata: Fout! Artinja: Salah!

Membikin si Djoblos bereser? Hal! Sudah mau djadi guru se kolah pula?

Si Djoblos bilang, harap saja besok Herr Klooster djangan bilang: Zout!

Mana tahu, mungkin si Djoblos latak, dan sangka beliau sudah djadi tuan distribusi pula...

LEBIH2AN.

Kabarnja Partai Komunis Belanda telah mengeluarkan pengumuman tentang Indonesia jang isinya menuntut lebih banjak dari ke mauan Republik sendiri.

Pengumuman ini mengingatkan si Djoblos atas utjapan van Langenhove di Lake Success tempo hari jang mengatakan disana ada orang kulit putih jang lebih Republik dari Republik sendiri.

Perkara biasa atau tidak si Djoblos tidak tahu, tapi terang Medan tidak ketinggalan dari keistimewaan itu.

Herr Klooster lebih NST dari NST sendiri.

Gara2 penjakit lebih2an. Harap djangan djadi lebih2an.

TES2.

Persetudjuan Djakarta ada jg bilang sebagai batu udjian buat dua pihak. Jaitu bahwa Inggrisnja "test case".

Satu kawan bilang bukan "test case", tapi "test-kiss".

Kata si Djoblos boleh suka hati mau bilang apa, asal djangan gap2.

Kuatir djadi tetes, kiki. Salah denger main tetes2an lagi orang nja, dan main kiki2an lagi daerah nja. Siapa tahu!

SI KISIT.

ga. Hal itu bagi beberapa kalangan tertentu memerlukan kebijaksanaan untuk menahan nafsu, baik di Den Haag maupun di Djakarta.

Harian itu mengachiri tulisan nja: Hanja kejakinan dikedua belah pihak, bahwa perselisihan se karang harus berachir, perselisihan mana sudah terlalu lama men geruhkan hubungan antara Negeri Belanda dan Indonesia dan me nekan sebagai beban timah atas kedua pihak, dapat menghindarkan kita dari djalan buntu jang baru dan berbahaja dan akhirnya dapat merubah kepuasan jg agak terbatas tentang persetudjuan jg sekarang sudah tertjapai, mendjadi suatu kegembiraan.

Keatjauan hanya menguntungkan komunis. Hari-an "Algemeen Handelsblad" dalam induk karangannya jg berkepal "Djandji dan Rielko2" berpendapat pula, bahwa di djalan jang pandjang itu banjak terdapat rintangan2 dan halangan halangan, sedangkan pada kompe rensi medja bundar nanti kesukaran2 jang mempunyai hubungan nja dengan hal itu baru akan mulai timbul.

Maka pihak Nederland dengan demikian setidaknja boleh memin tai dengan djaminan2 jang pantas. Djuga KPBBi dan pihak atasannya akan mengerti hal ini, karena bahkan dalam resolusi Dewan Keamanan tertanggal 28 Djanuari menghubungkan sjarat2 tentang "tuntutan2 jang pantas me (Landjutan ke hal. 3 ladjur 2)

Sambutan pers. Ned. tentang persetudjuan Djakarta

Keadaan berobah dgn tjapat Hari-an Katolik "Het Binnen-hof" berkenaan dengan persetudjuan yang ditjapai di Djakarta menulis sebagai berikut:

Keang2an pada Linggardjati dan Renville mungkin akan menjebakkan banjak orang beresik hati terhadap persetudjuan di Djakarta. Akan tetapi sebaliknya masih ada alasan untuk optimisistis se pantasnya.

Didunia, terutama didunia Asia, telah timbul keinginan bekerdja bersama dan turut serta dim hubung internasional, keinginan mana makin lama makin besar.

Dalam soal pengembalian pemerintahan Republik ke Jogja, pemerintah Belanda memang tidak kikir. Ini adalah suatu koneksi jang bersifat berani dari dr. van Royen

Keatjauan hanya menguntungkan komunis. Hari-an "Algemeen Handelsblad" dalam induk karangannya jg berkepal "Djandji dan Rielko2" berpendapat pula, bahwa di djalan jang pandjang itu banjak terdapat rintangan2 dan halangan halangan, sedangkan pada kompe rensi medja bundar nanti kesukaran2 jang mempunyai hubungan nja dengan hal itu baru akan mulai timbul.



# Pertjakapan dgn seorang Republikan

Oleh: Dr. H. J. van Mook, dalam perlawatan ke New York  
(II - Penutup)

TETAPI sekarang haluan Belanda makin lama makin kurang berdasarkan atas pengertian dan pengetahuan itu dan makin lama makin banyak diletakkan ditangan orang, yang sedikit mengetahui tentang negeri yang luas serta rakyatnya yang berjuta-juta itu. Orang melihat bahwa perhubungan partai kita didalam negeri dalam keseimbangan yang baik menentukan haluan itu dan bukan suatu politik yang berdiri diatas segala partai terhadap Indonesia. Orang tidak melihat garis yang terang, yang dalam setiap tindakan seharusnya selalu ditekan oleh syarat yang menguasai pembentukan Negara Indonesia Serikat dengan tjepat. Orang selalu bertemu dengan susunan kata2 yang dibuat2, fikiran2 yang tergesa2 dan sentimen2 yang meluap, yang tak dapat dibenarkan untuk kepentingan Indonesia.

Tjontoh, Resolusi Dewan Keamanan mengkehendaki pengembalian Republik di Jogja dan sekitarnya. Ada dimajukan bahwa hal ini akan merugikan kepentingan kita, tetapi tidak dikatakan bahwa karena itu hari ke madian Indonesia dalam bahaya, karena kesatuan pemerintahan di Indonesia dibawah pemerintah pusat federal sementara akan terputus nanti, djika Republik hidup kembali dalam bentuknya yang lama dengan tentara, uang, perhubungan luar negeri dan perhubungan luar negeri sendiri yang gelap.

Dan alasan inilah yang dapat dimengerti oleh semua orang yang bermaksud baik terhadap Indonesia (Sementara itu Dr Van Royen wakil Belanda di Dewan Keamanan telah meyerangkan jg serupa itu - red. Wsp.)

### Kemungkinan?

PENGEMBALIAN Republik sebagai pemerintah suatu negara bahagian barangkali bisa dipikirkan. Tetapi segera akan timbul pertanyaan apakah disamping itu tidak akan diusahakan menjusun organisasi bagian2 bekas daerah Republik lainnya,

### Tjap "Kapal Badai"

Tidak lama berselang ada dikabarkan kata Aneta, bahwa bekas wakil "Tabaksbond" di Semarang tuan O.G.L. telah ditangkap, berhubungan dengan beberapa perkara penggelapan. Salah satu perkara sekarang sudah selesai diperiksa, yakni perkara mobil.

Tuan O.G.L. telah pernah meminta izin untuk membeli dua prahoto bagi Tabaksbond. Dalam surat permintaannya ia menulis bahwa ia berbuat demikian selaku ketua Tabaksbond dan bahwa prahoto2 itu adalah buat keperluan Bond tersebut. Waktu surat izin sudah diterimanya, tuan O.G.L. lalu membeli dua prahoto, yang dibayarinya dengan uangnya sendiri. Kepada para anggota Bond dikatakannya bahwa prahoto2 itu dapat dibelinya karena ia telah mendapat izin. Tetapi, ia bersedia untuk menjewakannya kepada mereka.

Tetapi kemudian terbukti, bahwa Tabaksbond tidak mengetahui apa2 tentang pembelian jg dilakukan oleh O.G.L., katanya atas nama Tabaksbond itu. Sebenarnya ia bukanlah ketua, melainkan hanya wakil dari Tabaksbond. Djadi ia bukanlah anggota pengurus tetapi ia hanya harus melakukan perintah2 pengurus. Perintah untuk membeli prahoto tidak pernah diberikan kepadanya.

Selain dari dua prahoto, O.G.L. masih mempunyai sebuah mobil biasa. Ini telah dibelinya sebagai wakil Tabaksbond. Tetapi dalam surat permintaannya ia menulis bahwa ia adalah ketua Bond tersebut. Mobil ini ada tertantum dalam buku2 Tabaksbond.

New Delhi: V.K.R.V. Rao dari India telah terpilih menjadi ketua dari subkomisi UNO tentang perkembangan ekonomi. Subkomisi itu, yang memulainya pada 10 hari sedjak kemaren, dibentuk oleh Komisi Pemburhan dan Ekonomi buat mempelajari tjara2 memperoleh uang untuk negeri2 yang masih mundur.

tergabung atau tidak dengan daerah yang telah menjelma menjadi bentuk ketatanegaraan yang demikian, sehingga seluruh Indonesia dapat turut bekerja untuk penjusunan kekuasaan pusat kembali.

Dan dengan sendirinya kita tiba pada kesimpulan, bahwa bukan pengembalian pemerintah Republik dengan kekuasaan2 yang purata yang dapat membawa penyelesaian, tetapi penguasaan kaum republikan sebagai pihak yang teratur dalam suatu bentuk politik, yang akan diterima dengan tangan terbuka pada pembangunan itu, asal mereka menghentikan perlawanan yang tidak berguna itu dan mengusahakan sedapat mungkin untuk membantu menghentikan gerila.

Djika pertemuan di Jogja antara pemimpin2 Republik, yang menerima kerjaya sama yang demikian dapat membantu usaha itu, sangat sukarlah djanggapnya mengapa mereka tidak hendak diberikan kesempatan yang demikian, Djika mereka menuntut kekuasaan disamping kekuasaan Djakarta, maka tidak akan mungkin timbul salah faham sebab mereka akan berdiri sama dengan kaum federal.

Djika mereka tidak berbuat demikian maka penyelesaian tidak akan terjapai dengan mereka, yang dapat mengembalikan dan memelihara persatuan negeri.

Hal ini harus dapat pula dirangkai pada anggota2 Dewan Keamanan, yang ingin menjajapi penyelesaian jg berhasil. Dan hal ini dengan tjara demikian akan terjapai persatuan faham antara kaum federal, kaum Republikan yang tidak ekstremis dan wakil2 negara bagian, yang akhirnya akan dapat berunding dengan Belanda. Tjapak2 yang tak menentu dengan Republik dan pemimpin2 Republik selama tiga bulan belakangan ini memang menimbulkan halangan2 yang tidak perlu kearah persatuan faham yang demikian. Tetapi djika semua ini bisa ditjorek dan digumpal sebagai pemuka dari segala pihak, maka suatu permulaan baru masih mungkin.

### Syarat2

TETAPI haruslah dipenuhi beberapa syarat lagi. Pertama: Peristiwa pendahuluan yang demikian hanya dapat dilakukan di Indonesia.

Undangan berkumpul di Nederland yang diumumkan itu adalah suatu kesalahan mengingat keadaan. Pengaksanaannya terlalu banyak terganggu dari berbagai perumufakan yang ka-tjau disamping dan lagi masih harus didahului oleh suatu penegasan tentang kedudukan tiap2 pihak. Dengan itu komisi PBB dapat menggantikan kedudukannya se-

## Sabotase di Turki

Waktu belakangan ini terjadi letusan2 berturut di Istanbul jg menimbulkan dugaan keras bahwa ada sabotase yang teratur jg terutama menghanturkan harta benda dan gudang2 persediaan militer.

Peristiwa pertama ialah pada tgl 2 Maret jl waktu sebuah paberik mesiu yang bekerja untuk pemerintah meletup setelah apa dan waktu mana 32 orang menjadi korban. Tidak lama sesudah itu paberik radar yang dibagikan Amerika musnah karena kebakaran dan sesudah itu terjadi pula kebakaran dalam sebuah gudang persediaan militer yang besar dan dalam rumah sakit militer yang modern.

Serentak dengan itu propaganda komunis bertambah di Istanbul.

Partai Komunis di Turki sudah badan yang tidak sja sehingga semua orang yang kedatangan mereka dibentarkan pamflet2 komunis terus ditahan. Polisi tidak dapat mengatakan bahwa sabotase dilakukan oleh komunis tetapi mengatakan bahwa persamaan sabotase dan propaganda komunis tentulah sekali membawa perhatian kearah itu, demikian UP dari Istanbul.

bagai pembela perkena Republik dengan pembantu yang tidak berpihak untuk pembentukan Indonesia Serikat selanjutnya.

Dan selanjutnya untuk semua ini perlu pula bahwa Belanda dan wakil2nya di Indonesia, sesudah mereka sekarang dapat atau telah mengembalikan kekuasaan umum, dengan setjara kesatria dan dengan tidak kurangnya, berunding dgn segala orang yang mau turut dalam pekerjaan jg positif, untuk membangun kembali dalam tempo yang sesingkat2nya dan memberikan tempat pada negeri ini antara bangsa2 di dunia.

Ini dapat dilakukan atas dasar sementara, seandainya konferensi pendahuluan dilangsungkan, tetapi ini tak boleh menghidangkan diadakannya pemilihan2 yang perlu buat dewan pembentuk undang2 dasar, djika keadaan telah mengizinkan nanti.

Tetapi penting bahwa suatu perwakilan Indonesia seluruhnya menggantikan tempat2 wakil2 Republik di Lake Success dan di tempat lain diluar negeri, yang lambat laun hanya mengingatkan kita pada suatu zaman, yang harus ditutup.

## Susunan kabinet baru Tiongkok

Menurut Reuter dari Nanking susunan kabinet baru Tiongkok adalah sebagai berikut:

Djenderal Ho Ying-ching (perdana menteri), Chia Ching Teh (wakil perdana menteri), Sun Teh Chi (menteri perekonomian); djenderal Li Han Hung (menteri dalam negeri), Han Li Nu (menteri pengajaran), dr. Fu Ping Chang (menteri luar negeri), Liu Kwang Yun (gubernur Bank Pusat Tiongkok); menteri keuangan, djenderal Tuan Mu Chi (menteri lalu lintas), Chang Chih Pen (bekas presiden Pengadilan Tinggi); menteri kehakiman, djenderal Hau Yung Chang (menteri pertahanan), Tai Kwel (komisaris urusan orang2 Tiongkok disebarkan lautan), Pai Kinte (komisaris untuk soal2 Mongolia dan Tibet), djenderal Chang Chun (kepala markas besar untuk menjajapi perdamaian di Tiongkok Tenggara); menteri tidak berportefuille, dr. Chu Chia Hua (menteri tidak berportefuille), djenderal Ho Yao Tsu (menteri tidak berportefuille), Mo Te Hui (seorang Man sjuria yang tidak berpartisipasi; menteri tidak berportefuille).

Selanjutnya akan diangkat sebagai menteri2 yang tidak memegang portefuille: seorang wakil Tiongkok Muda dan seorang wakil dari partai demokratis-sosialis.

Presiden sementara, Li Tsung Yen, telah mengangkat para menteri baru dan sekarang sudah pasti, bahwa formulir syarat2 dititip dari pemerintah untuk perundingan2 dgn kaum komunis, yang belum djuga di susun berhubungan dengan kesukaran2 dalam pembentukan kabinet baru ini, pada hari Rebo akan mulai dibicarakan.

## SUASANA TIONGKOK

### "Bila rakyat tak bisa hidup perampokan timbul"

- KATA SATU PUSTAKA T'KOK

John Yen, wartawan "AP" di Shanghai wartawan kekerasan seeluhak mengganggu Tiongkok se lagi komunis mengumpulkan tenaga nya buat menjerangi Sungai Yangtze.

Kelihatannya bukan semua kegelisahan politik. Ada kedjahatan2 jg disebabkan sama pajah seperti atjap kedjahatan dalam sedjarah Tiongkok seperti ada disuratkan dalam pustaka Tionghoa yang mengatakan "bila rakyat tak bisa hidup akan timbul berjam2 kelompok pentjuri dan perampok".

Tetapi biarpun apa sebabnya kekerasan seeluhak akan menguntungkan komunis.

Kelihatannya kesulitan hidup di Hunan Barat dan Yunan Selatan di sepanjang sempadan Kweichow adalah sebab yang terutama menimbulkan kerusuhan.

Tetapi dilain2 tempat, kekalutan kelihatannya lebih dilapangan politik dari pada dilapangan ekonomi, istime wa sekali di propinsi Kwangtung jg djauh djelatan dan di propinsi Szechuan yang djauh dibarat dan propinsi2 tepi laut Chekiang dan Fukien (Hokkian).

Dikota Yuanjing, prop. Hunan, pemimpin pemberontak sudah mengatur 4 divisi dan kota itu sudah berkali2 berganti tuan. Kalangan bukan Pemerintah mengatakan pembe-

rontakan masih belum bisa dipadamkan. Lebih dulu dari ini kantor-berita resmi CNA, mengabarkan "kegiatan bandit" semakin mendjadi diu hak itu.

Di Yunan zaman pajah mengedior gugub2 'anah dari sang tani hingga mereka mengumpulkan pasukan dari 5.000 orang buat menguasai simpang2 djalan raja dan mengutip bajakan tjukai kepala dari motorbus2 dan prahoto2 jg jalulinas dari propinsi Hweichow. Surat2 kabar Hongkong mewartakan propinsi Yunan mempunyai masalah bandit paling hebat di Tiongkok" dan mengabarkan sepuluh buah kota2 dari kabupaten6 diserang bandit2 itu baru2 ini.

Gubernur Szechuan, Wang Lin-ki, memperkuat pasukan2nya sebab ada tumbuh perasaan yang guburor Sikiang, Liu Wen-hui, bermaksud menjajap ke tetangganya yang lebih kaja itu. Sikiang adalah propinsi pergunakan jg sedikit penduduknya dan miskin pula.

Propinsi Chekiang di tepi laut minggu dulu melaporakan ada dua kedjadian pendurhakaan dari 700 orang serdadu. Dan laporan2 kerap mengatakakan didaerah Anhwei-Chekiang ada pasukan komunis yang besar.

Sumber Kwangtung mengabarkan 70.000 orang yang bersedjata berteguh setia kepada komunis. Tetapi bajak dari tenaga ini berpusat di Pulau Hainan. Seminggu yang lalu ka-bar-kawat ke Canton melaporakan 1.000 orang kaum merah menjerang kesjemenanjung Luichow lalu menguasai sebentar kota Luichow.

Dekat peringat Fukien kaum merah kabarnya memujuk pegawai2 Pemerintah berpihak kepada mereka dengan mendjandjikan jabatan direjim merah.

Mombasa: Sebuah kapal barang Norweg bernama "Norefjord" dalam perjalanan dari Skandinavia ke Mombasa (Afrika Timur) telah sakt dibering dimulut pelabuhan Tanga kira2 70 mil diselatan dari Mombasa. Expert2 mengatakan kapal itu tidak mungkin diapungkan kembali sampai pasang besar pada 31 Maret. Kapal itu tidak dalam bahaya. (Reuter)

Kenya: Mahkamah Tinggi Kenya menjatuhkan hukuman 8 bulan kerjaya paksa kepada seorang tukang memperbaiki pesawat terbang bernama Peter Jeffery Riley, umur 20 tahun, karena memataikan seorang perempuan tua Afrika. (Reuter).

## MAKSUD PORTUGAL MA SUK PAKAT ATLANTIKA

Dari kalangan setengah resmi AFP terima kabar bahwa pemerintah Portugal sekarang sedang memperdebatkan turut sertanya dim Pakat Atlantika. Peninjau politik mengatakan bahwa Portugal lebih baik mengikat perdjandjian persahabatan dgn neger:2 tetangga dari pada masuk dalam Pakat Atlantika, karena ia terikat dengan Spanyol dalam suatu perdjandjian persahabatan dan tidak serang-menjerang sehingga Portugal tidak berani mengambil langkah yang demikian besar dengan tidak mendapat persetujuan Spanyol.

## AMERIKA GIAT TARIK IRAN

Truman dan Barkley bitjara terhadap rakyat Iran dalam suatu siaran radio istimewa, Truman memberitahukan suatu rancangan yang diselenggarakan dgn maksud menghambat propaganda Rusia di Iran", dan berharap bahwa rancangan ini akan memperkuat persahabatan antara Iran dan Amerika. Barkley mengatakan bahwa "Kita kagum melihat rakyat Iran karena tahannya menghadapi kekuatan yang tidak demokratis". Siaran itu adalah jg pertama dalam rentetan siaran setiap hari ke Iran, demikian UIP dari Washington.

## SOAL KEAGAMAAN DI HONGARIA DAN BULGARIA AKAN MASUK AGENDA DI SIDANG UNO NANTI

Ketua delegasi Australia di PBB, John Hood, minta pada Trygve Lie supaya hukum keagamaan dan sipil di Hongaria dan Bulgaria dimasukkan dalam agenda PBB pada sidang umum tgl 4 April jad, di New York.

Permintaan ini djadjukan "mengingat tuntutan2 belakangan ini terhadap kepala2 gereja dinegeri2 tsb". Minggu jg lalu permintaan demikian djadjukan oleh wakil Bolivia hanya mengenai pemeriksaan terhadap perkara kardinal Mindszenty, demikian AFP dari Lake Success.

## IKLAN

AKAN DIBUKA! TANGGAL 1-4-1949

## KHALSA ENGLISH SCHOOL

Tjabung B I N D J A I. Sebelun tanggal 28-3-49. Murid-murid dapat mendaftarkan namanya kepada:  
1. K. Bhagwan Singh No: 188 Bangkalanweg.  
2. M. Dahlan Idris, Al Djamiatul Washiljah.

OPENBARE - AUTOBUS DIENST

## TJAP "KAPAL"

TIAP DJAM 1 AUTO BERANGKAT DARI: TANDJUNG BALAI dan MEDAN:  
Mulai djam 8 sampai 10 pagi.  
"EXTRA DIENST PULANG HARI"  
Berangkat Tg. Balai djam 6.30 pagi.  
Sampai Medan djam 11.30 pagi.  
Pulang dari Medan djam 1.30 siang.

KANTOOR STATION:  
Tg. Balai: No. 92 Nj. Tj. Sengstraat - Tel: 81.  
T. Tinggi: No. 90 Handelstraat (Teau Chong) - Tel: 102.  
Medan: No. 32 Hakkastraat - Tel: 1646.

Falsafah Hidup oleh HAMKA ... f 10.-  
IRAMA berisi lagu2: Terang Bulan, Setinggi Gunung  
Seribu Djandji dan lain2 ... 10.-  
Ilmu Djilwa Masjarakat ... 250  
Kumpulan Do'a dalam bahasa Arab dan Indonesia ... 250  
Sedjarah Indonesia ... 5.-  
Kamus Kata2 Sulit Bahasa Indonesia ... 7.-  
Empat Bulan Pendudukan Ingeris di Indonesia ... 10.-  
Rasionalisasi dalam Ielam ... 285  
Pekerjajan Tangan untuk Sekolah Rakyat ... 2.-  
Kuntjup Sedjarah Indonesia ... 3.-

Ongkos kirim tambah 10%

Pesan pada:  
**Tata Usaha WASPADA**  
P. PASAR 126 P. - MEDAN.

## PERUNDINGAN SEDJAGAT DALAM SOAL TJUKAI

"AP" Geneva wartakan delegasi2 dari 36 negeri disemua bagian dunia akan bertemu di Ancecy sebuah kota Perantjis, pada 11 April, buat ulur mengulur dalam urusan tjukai pabean (tarief). Pembijaraan2 diantara delegat2 jg berdjumlah 600 orang akan makan tempo paling tidak 3 bulan. Negeri2 yang berunding itu akan didjadikan 2 kelompok, satu kelompok dari 23 buah negeri yang sudah pernah mengikat perdjandjian tarif antara satu dengan lain, dan sekelompok lagi dari 13 negeri "newcomers" (orang baru datang).

Diantara "newcomers" itu negeri2 jg terlebih pentingnja, berdasar kepada besar perdagangannya, ialah Denmark, Finland dan Sweden. Dua lagi "newcomers" ialah Italia dan Yunani, yang akan memperundingkan perdjandjian2 melingkupi hampir semua dari dagang luar-negeri mereka. Liberia, Columbia, Republik Dominika, El Salvador, Haiti, Uruguay, Nikaragua dan Peru adalah selainnja dari newcomers itu.

## PENGUNGS2 TIONGHOA DI AMOY

Masuk Tanah Melaju  
Pengungsi2 Tionghoa di Amoy is dikeluarkan dari Tanah Melaju membesar2kan kabar2 yang menjelakkan Tanah Melaju.

Persatuan Tionghoa Pengembara oleh karena itu mengadakan protes keras kepada Federasi Tanah Melaju atas tuduhan seolah-olah Tanah Melaju anti Tionghoa.

Selanjutnya dikabarkan, bahwa pemimpin2 Tionghoa telah menemui komisaris tinggi Tanah Melaju buat bitjarakan keadaan petani2 Tionghoa didaerah ini.

Begitu djuga para wakil Federasi Tanah Melaju dan wakil petani2 Tionghoa telah mengadakan perundingan dengan komisaris tinggi buat menjeri persetujuan, supaya diadakan pengawasan2 atas kamp2 tabanan, demikian radio Singapura.



**ADPIS DOKTER**

Seorang dokter di Afrika Selatan menasihatkan pasien...

Baru saja ia keluar dari rumah dokter, seorang wanita...

Tiba di depan rumah, kebetulan seorang wanita terkejut...

Baru ia pulang kerumah, tidur dengan nyenyak, dan keesokan harinya ia gembar...

**HONORARIUM**

Seorang penulis buku Amerika...

"Boleh kau tanam aku seadaanya. Boleh pula kau ba...

**Pingkas Penting Luar Negeri**

Chapel Hill, N. Carolina: Dr. Frank Porter Graham...

Washington: Komisj Tenaga Atom mengumumkan telah dipilih...

New Delhi: Suatu Satuan dari Negara India...

Luasnya akan menjadi kira-kira 121,000 mil persegi...

Teheran: Sjah Iran, Mohamad Reza Pahlevi...

Perdana menteri Iran yang berpidato...

**Tapanuli sesudah 19 Desember j.l. Eden dan Asia Tenggara**

**Dipandang dengan kalja mata sama lengah**

Oleh: Djuruwarta "WASPADA" di Balige

DIKOTA2 Sibolga, Padang sidempun, Tarutung, Siborongborong dan Balige...

Kota2 tsb adalah sasaran gerakan kepolisian Belanda...

**Thorium bahan penting buat atom didjumpai di Perak**

"AP" Singapore kabarkan di lembah Kinta (Perak)...

Sebuah firma dagang sudah menjelidiki kemungkinan mengerjkan pasir monazit...

**PASUKAN IRAN MENDUDUKI POS PAKISTAN DIPERBATASAN**

"AP" Karachi war'akan, Pemerintah Pakistan pada hari Selasa...

Posposan itu bernama Sufed Qila. Kalangan Irani di Karachi...

Ada dua buah posposan di perbatasan yang sebuah dikuasai Pakistan...

Buda-Pesih: Hongaria setjara formal meminta perdutaan A.S. memindahkan pembantu2...

Seoul: Polisi mengabarkan 5 orang sudah ditahan...

Beirut: "Komisj untuk kedudukan kaum wanita" dari Perserikatan Bangsa2...

Beirut: "Komisj untuk kedudukan kaum wanita" dari Perserikatan Bangsa2...

Beirut: "Komisj untuk kedudukan kaum wanita" dari Perserikatan Bangsa2...

an baru jg dinamai Gerakan Daerah Istimewa Tapanuli...

Hajja dikelima kota tsb diatas ada lampak kesibukan dagang...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Ada pamongpradja jg bekerdja sama dengan Belanda...

Sir Anthony Eden, bekas menteri luar negeri Inggris...

Sebagai kebiasaan seorang diplomat, Eden bitjara singkat2...

Mengenai kekatjauan di Malaya Eden bilang peristiwa tersebut sudah banyak dikabarkan...

Lebih lanjut beliau menerangkan kepada djuruwarta2 itu...

**W ton belum ada niatan mengembalikan pertadbiran sipil Djepang**

"AP" Washington wartakan kata nyan2 tinggi mengatakan tidak ada rautjangan di Washington...

Pegawai2 dari FEC (Komisj Timur Djauh) melahirkan kejakinan...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

Lakin meskipun ada bantahan2 namun di Washington...

gai menjawab pertanyaan2 mengenai masalah di Eropah...

Atas pertanyaan seorang djuruwarta apakah ia sebaham dengan keterangan Churchill...

Dalam soal ini djawabnja sa mar2, dan tatkala ia agak terdesak untuk menjawab...

la anggap soal tersebut baik di serahkan pada pertimbangan Dewan Keamanan...

Tentang Timur Tengah ia pun menjatakan kesantjnjn.

Selanjutnja mengenai soal Indonesia, ia nasihatkan agar...

Kepada djuruwarta ia mengharapkan supaya mereka...

RAKJAT KOREA KINI LEBIH MAKMUR kata duta A.S.

John C. Muccio, mahaduta A.S. jg baru diangkat untuk Korea...

f 15 BUAT TUMBUK DAN SEPAK Akub, adalah supir dari kantor SIPEF disini...

Dalam pada itu datang se orang Belanda yang tidak dikenal...

Tadi pagi orang Belanda itu telah dihadapkan kemuka Landge recht...

**DITJARI**

Seorang ahli terdjemah yang dapat menerjemahkan les-privat bahasa Belanda...

**Kesabaran Inggris sudah hilang pada Sovjet**

Dari London dikabarkan Britania memberi ingat kepada Rusia...

Wakil Britis James Majoribanks mengatakan "kami telah sangat sabar..."

Kalangan Barat jgn djuga menu duh Rusia menghadang2...

mengatakan Georgi Zarubin dari Rusia menggunakan segala matj...

Dari København Reuter kabarkan Pemerintah Denmark...

Dari København Reuter kabarkan Pemerintah Denmark...

**PASAR DI MEDAN**

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Beras Siam, Beras Siam no. 2, Beras Indonesia, Beras Amerika, Beras pulut, Djagung giling, Minjak makan, Minjak makan (kilang).

**PASAR DI SINGAPURA**

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Singapura, Harga2 karet, Straits (wang kertas besar), Straits (wang kertas ketjil), Ringgit USA, Rupiah USA, Tenaga USA, Talenan USA.

**BALAI NASIONAL**

Tolak andjara komunis buat perdebatan soal Pakat Atlantika...

Pemuka parlemen komunis, Jacques Duclos...

Pemjetak: "Pertjetakan Indonesia" Medan. Isin2 diluar tanggungan pemjetak.